

LA MISION DEL MARISCAL ROMMEL EN TUNISIA Y TRIPOLITANIA ERA LA DE PREPARAR LAS DEFENSAS DEL 'EJE' CONTRA LOS ALIADOS

El Mariscal Rommel, cuya retirada espectacular continúa, perseguida de cerca por las fuerzas de Montgomery, desde noviembre se había impuesto esa tarea. — En ese entonces la situación del Norte de Africa no era bien clara, como lo va siendo ahora, a despecho de ciertos acontecimientos referidos en la presente crónica que tiene, no obstante, apasionante interés, en vista de los últimos acontecimientos que cambian por completo los planes de los germanos en Africa

ción del armisticio que el gobierno de Petain había firmado con Alemania e Italia, el 22 y 24 de junio de 1940, respectivamente. Significa esto que los invasores italo-alemanes quedan en libertad de hacer lo que a bien tengan en suelo francés, el cual puede llegar a convertirse en campo de batalla. Los americanos e ingleses pueden ahora tomar todas las regiones y recursos de Francia que les sean de ayuda para ganar la guerra.

No será sino hasta después de pasados algunos días que se hará posible hacer un balance de las pérdidas y ganancias de cada uno de los grupos de beligerantes. Por lo pronto sólo pueden elaborarse

ciertos puntos. En primer lugar, la actitud del llamamiento del gobierno de Vichy no está clara todavía. El miércoles temprano se creía que el almirante Jean Darlan había decidido finalmente unirse a los jefes ingleses y americanos del Norte de Africa y que hacía lo posible por inducir a la flota francesa a unirse a las fuerzas navales de las Naciones Unidas. Aun se dijo que el Almirante había permitido voluntariamente que se le capturara a la cabecera de su hijo enfermo en Argel.

Pero el miércoles por la noche había informes contradictorios. Se afirmó que Darlan había sido tomado por sorpresa y hecho prisionero de guerra. Que era direc-

tamente responsable por la orden enviada al almirante Micheler, comandante naval de Casablanca, de resistir los americanos. Las pérdidas sufridas por la marina francesa cerca de las costas de Marruecos — que tal vez ascienden a 10 o 12 destroyers y otras unidades — y las fuertes bajas, se atribuyen a las instrucciones dadas por el comandante en jefe.

Una vez dado tan terrible paso centenares de franceses fueron enviados a una muerte segura sin otro objeto que el de mantener a Francia en la esclavitud.

No hay evidencia de que Darlan tratara de comunicarse con Petain o con el almirante Auphan, comandante en jefe de la



Mariscal Rommel

flota francesa, para inducirlos a sacar la flota de Toulon, entonces amenazada por los alemanes. Se dice que en este puerto estaban los acorazados Dunquerque, Strasburgo y Provence, dos cruceros con cañones de ocho pulgadas, dos con cañones de seis, once destructores grandes, siete pequeños y cuatro submarinos. Mientras estas líneas se escriben existe el peligro de que todas estas unidades hayan caído en manos alemanas.

Se informa además que el mariscal nazi Erwin Rommel ha establecido su cuartel general en Túnez desde hace dos o tres días y que está fortificando esta región como un baluarte alemán en el Norte de Africa. Rommel es ahora completamente privado de tropas mecanizadas. Sin embargo si logra contener a los ingleses y americanos en Bizerta, el puerto militar en el Norte de Túnez, los aliados perderían un punto estratégico. Las tropas dadas de los distritos de la zona y ahora sostienen la altoplanicie en el interior de Túnez. El plan de Rommel es cooperar con ellos y mantenerlos abastecidos desde Túnez. Pero es dudoso que tal plan llegue a cumplirse.

En todo caso, el protectorado de Túnez será usado por el mariscal Rommel como una especie de Dunquerque para la evacuación de lo que queda de su ejército en Libia. El almirante francés en Bizerta es Henry Sallie, que sirvió varios años como agregado militar en Londres. No es un hombre para cumplir ciegamente los deseos de Rommel.

En tercer lugar los resultados materiales de la dramática invasión del general Giraud en los asuntos del Norte de Africa no pueden percibirse todavía claramente. En Londres existen ciertas dudas. Giraud estuvo en contacto anteriormente estrechamente asociado con Petain. Hace varias semanas cuando se hicieron arreglos para trasladarlo al Africa del Norte, advirtió a Giraud que si había contar con el apoyo de los Estados Unidos el gobierno que mase en la colonia francesa sería, que ser completamente dependiente del mariscal Petain y sus ministros.

En Londres, el comité de Francia Libre al mando del general Charles De Gaulle, indudablemente tiene la intención de reclamar autoridad superior a Giraud y de exigirle al general definir públicamente su programa. De Gaulle, quien almorzó con Winston Churchill el domingo pasado, parece estar ahora de completo acuerdo con el primer ministro británico, acerca de todos los puntos concernientes a Francia Común. El general C. Gentilhomme fue nombrado gobernador general de Madagascar con aprobación del Gabinete Británico. No es un indicio de que, en las actuales circunstancias, Londres tiene intenciones de poner obstáculos al mando supremo de De Gaulle.



General Montgomery

Nada queda ya de la conven-

LA DIRECCION GENERAL de POLICIA

AVISA

Que en el transcurso de este mes, toda aquella persona acreditada como autoridad de esta dependencia, debe pasar a renovar su Carnet.

Daniel Gallegos
Director General de Policía

San José 20 Enero 1943.

ESFUERZO SUPREMO PARA LOGRAR LA VICTORIA ESTE AÑO REALIZAN LOS ALIADOS

LONDRES, 24. UP. Las esperanzas de que los aliados realicen un esfuerzo supremo para lograr la victoria este año se ven acicateadas por los rumores persistentes de que están tomando o han sido ya tomadas decisiones trascendentales en los consejos de las naciones unidas. Son amplias las conjeturas que se hacen acerca del curso que seguirá la estrategia aliada. En las esferas oficiales se guarda un hermético silencio pero esto mismo se considera en los círculos mejor informados como una prueba de que se está gestando algo de gran importancia. Con los éxitos que logran los aliados en todos los frentes los comentarios periodísticos se inclinan hacia la posibilidad de que se inicie una ofensiva

general destinada a atacar simultáneamente a los países del Eje en todas las zonas de guerra y a eliminarlo en los doce meses próximos. Las mismas potencias del Eje reflejan un estado creciente de nerviosidad y sus transmisiones radiotelefónicas hablan de que "se realizan importantes conversaciones políticas en Washington". De todas las suposiciones que se hacen en Londres hay una nota común que se destaca, y es que los aliados, lejos de contar con un rápido derrumbe alemán trazan sus planes basándose en la idea de que los nazis deben ser derrotados en el campo de batalla y que para lograr es necesario abrir un segundo frente.

Los mejores retratos los hace Hernández



PRIORIDAD PARA MAQUINARIA Y ACCESORIOS PARA LA INDUSTRIA MADERERA

Al otorgarse prioridad a la Northern para la importación de ciertos implementos se ha solicitado también para los proveedores de maderas para dicha Compañía

Informes que se nos han dado indican que un grupo de madereros de la región Atlántica ha pedido que se le de prioridad en lo que se relaciona con la importación de implementos para la explotación de la industria maderera, ya que ellos son proveedores de la compañía ferrocarrilera del norte a la cual se le ha otorgado por parte del gobierno americano prioridad para la importación de implementos necesarios para el mantenimiento de dicho ferrocarril.

LISTA DE LA LOTERIA NACIONAL DE LOS NUMEROS FAVORECIDOS EN EL SORTEO JUGADO EL DOMINGO

LOTERIA	Aproximaciones posteriores	12869..... 50	20798..... 1000
01048..... C 100		13238..... 50	21014..... 500
01101..... 50	07374..... 100	13257..... 100	21250..... 100
01207..... 100	07375..... 100	13617..... 50	21399..... 50
01455..... 100	07376..... 100	13937..... 100	21510..... 200
01752..... 50	07377..... 100	14005..... 200	21781..... 50
01996..... 100	07378..... 100	14024..... 50	21803..... 100
02882..... 200		14040..... 500	22077..... 200
02169..... 100	07374..... 50	14524..... 200	22084..... 100
02245..... 200	07554..... 200	14640..... 200	22104..... 50
02258..... 500	07658..... 200	14728..... 50	22279..... 50
02316..... 50	07787..... 100	14766..... 50	22290..... 200
02519..... 100	07851..... 50	14883..... 200	22400..... 200
02650..... 200	07853..... 200	15020..... 100	22445..... 100
02778..... 50	07911..... 50	15081..... 50	22494..... 100
02781..... 1000	07943..... 100	15328..... 100	22527..... 200
02788..... 200	08148..... 50	15704..... 50	22679..... 200
02921..... 100	08367..... 50	15777..... 200	22824..... 200
03039..... 50	08427..... 500	15819..... 100	22850..... 50
03521..... 100	08804..... 1000	15981..... 100	22903..... 50
03749..... 100	08850..... 50	16203..... 50	22982..... 100
03757..... 50	08929..... 100	16217..... 50	
03983..... 100	08942..... 500	16279..... 100	Aproximaciones anteriores
04028..... 100	09007..... 100	16599..... 200	
04375..... 1000	09104..... 100	16602..... 200	
04381..... 50	09362..... 200	16634..... 200	23039..... 200
04503..... 200	09452..... 50	16634..... 200	23040..... 200
04680..... 200	09628..... 50	16765..... 1000	23041..... 200
05286..... 100	09759..... 200	16869..... 50	23041..... 200
05307..... 200	09960..... 1000	16893..... 200	23042..... 200
05673..... 50	10044..... 50	16985..... 200	23043..... 200
05708..... 200	10086..... 200	17036..... 200	
05747..... 200	10238..... 200	17091..... 50	23044
05771..... 200	10263..... 1000	17137..... 50	50 mil colones
05939..... 500	10317..... 200	17296..... 500	
06050..... 100	10345..... 100	17639..... 200	Aproximaciones posteriores
06133..... 200	10729..... 50	17689..... 50	
06581..... 50	10779..... 100	17983..... 100	
06208..... 50	10797..... 50	18015..... 100	23045..... 200
06589..... 100	10817..... 50	18047..... 50	23046..... 200
06516..... 100	10827..... 50	18356..... 200	23047..... 200
06598..... 100	10859..... 200	18718..... 100	23048..... 200
06601..... 100	10889..... 100	18773..... 200	23049..... 200
06723..... 100	11181..... 100	19225..... 50	
06789..... 200	11197..... 100	19238..... 100	23129..... 100
07250..... 200	11344..... 200	19243..... 200	23158..... 200
07253..... 200	11356..... 100	19275..... 1000	23211..... 200
	11525..... 100	19373..... 200	23317..... 200
	11595..... 50	19547..... 500	23527..... 50
	11896..... 50	19590..... 200	23640..... 50
	11922..... 50	19599..... 100	23762..... 50
	11973..... 50	19601..... 100	24056..... 100
07368..... 100	12081..... 200	19604..... 200	24481..... 200
07369..... 100	12083..... 100	19646..... 50	24714..... 200
07370..... 100	12185..... 100	19710..... 200	24925..... 50
07371..... 100	12212..... 50	20056..... 100	25067..... 200
07372..... 100	12370..... 100	20086..... 50	25206..... 200
	12508..... 100	20319..... 200	25792..... 1000
	12695..... 500	20320..... 100	25852..... 500
	12725..... 100	20507..... 200	25901..... 1000
		20653..... 50	25957..... 100
		20690..... 100	

LISTA DE MATERIALES

Bajo asignación del Gobierno de los Estados Unidos de América que requieren

CERTIFICADO DE NECESIDAD

para su exportación durante el primer trimestre de 1943

Acido Acético
Acetona

Aluminio y Aleaciones:

Lingotes, planchas y otras formas sin refinar.

Láminas, hojas, barras, tiras, varillas, tubos, molduras, piezas de fundición y otras formas

Hojuelas

Polvos y pastas.

Amoniaco anhídrico

Sulfato de Amonio

Anilina de aceites y sales

Acido escórbico sintético

Aspirina

Cloro

Acido cítrico

Cobre

Aleaciones de cobre

Sulfato de cobre

Algodón:

Hilo de algodón mercerizado

Hilo de algodón sin mercerizar

Lona de algodón

Fajas de algodón

Cresol, Xilenol, Acido cresílico

Dibuthyl Phthalate

Formaldehido

Glicerina

Hexanethylenetetramine

Plomo:

Metálico

Metálico

Babbitt

Soldadura

Otras manufacturas de plomo

Cuero y manufacturas

Cuero para fajas

Becerro

Fajas de cuero

Ferromanganeso

Mercurio, Metálico

Alcohol de metilo (Methanol)

Alambre de Molibdeno

Ferromolibdeno

Naftalina

Fenol

Fósforo

Materiales plásticos:

Resinas sintéticas de Alkyd

Resinas de formaldehido de urea

Materiales plásticos de acetato de celulosa.

Materiales plásticos de caseína

Otras resinas sintéticas.

Sales fertilizantes de potasio
Clorato de potasio
Permanganato de potasio
Filamentos de hilaza de rayón

Estaño:

Metal de estaño en lingotes, barras, blocks, planchas

Trozos y otras formas

Planchas de estaño

Tubos de estaño

Hojas de estaño

Aleaciones conteniendo estaño, incluyendo recortes y otros contenidos de estaño.

Metal tungsteno, planchas y aleaciones

Alambre de tungsteno

Ferrotungsteno

Ferrotungsteno

Pulpa de madera

Lana para ropa y productos primarios

Retazos, pedazos y sobrantes de lana

Mechas de lana

Hilaza de lana

Género de lana

Fieltros de lana

Cobijas de lana

Zinc:

Planchas, láminas y blocks

Hojas y tiras

Planchas para fotograbado

Polvo

Otras manufacturas

Placas para fotograbado

y otros

Arsenicales

Bauxita

Hipoclorato de calcio

Materiales plásticos de nitrato de celulosa

Cloruro de cal

Pulpa de algodón

Cryolite

Ferromanganeso

Ferromnadium

Grafito, Lamillas, Contenido en Manufacturas

Mica

Aceite de pata

Nickel

Anhidrido Phthalico

Platino

Cuero para suelas

Productos Químicos de Strontium

Toluol

Escila roja

Cuerdas de henequén y sisal

HARRY M. FERNANDEZ E.
Jefe Oficina Defensa Económica.

CONTINUARON LAS OPERACIONES CONTRA SANAMANDA

CUARTEL General de Mac Arthur, 24. UP. Se dió a publicidad el siguiente comunicado, sector noroeste: (Sanamanda): completáronse las operaciones de aniquilamiento con fuertes pérdidas para el enemigo. Ayer fueron tomados 117 prisioneros. Cesó la lucha terrestre en Papua. Robam: nuestros bombarderos pesados atacaron poco antes del amanecer al puerto y al aeródromo. Un depósito de petróleo de Vanacau quedó ardiendo furiosamente. Un barco surtó en el puerto y un convoy que se aproximaba a los muelles fueron bombardeados sin poderse observar los resultados. Durante el día nuestros bombarderos pesados dañaron considerablemente a un transporte enemigo de 12 mil toneladas. Cerca del puerto fué alcanzado otro barco

enemigo de 8.000 toneladas. Diez cazas enemigos interceptaron a los bombarderos y durante la lucha que duró una hora fueron destruidos cinco cazas enemigos y averiados otros dos. Todos nuestros bombarderos regresaron a salvo. Weak: 18 cazas enemigos interceptaron a uno de nuestros bombarderos pesados de reconocimiento. Durante la lucha que duró más de una hora y media fueron derribados tres cazas y probablemente otros dos. Nuestro bombardero regresó a su base. Madang: nuestras unidades pesadas de bombardeo atacaron la región de los depósitos. Pinschafen: nuestras unidades de reconocimiento bombardearon la zona edificada. Tres grandes construcciones evidentemente depósitos de combustible quedaron envueltos en llamas después de verse grandes explosiones. Las: nuestros bombarderos medianos atacaron

la zona de los depósitos provocando muchos incendios. Salamua: nuestros bombarderos atacaron la carretera.

GRANDES DESTROZOS EN MUBO

Cuartel general Aliado de Mac Arthur en Australia, 24. UP. Aviones de ataque bombardearon y causaron destrozos en el campamento de Mubo. Nuestros aviones de gran radio de acción realizaron vuelos de la costa al río Waria. Fué hundida una barcaza que transportaba soldados enemigos. En otro duelo fueron alcanzadas y destrozadas tres o cuatro barcasas en el río Waria prolongándose el ataque por la costa sur a Bekumbari ametrallando barcasas y barcazas. En bahía de Milne dos aviones de bombardeo enemigos atacaron protegidos por la oscuridad. Más tarde en la noche

ALGUNAS DE LAS OBRAS RECIENTEMENTE PUESTAS AL SERVICIO DEL PUBLICO EN LA BIBLIOTECA NACIONAL

Materia y Energía,	Ignacio Puig	Las Cosas y el Delirio,	Enrique Molina
Ana Molena,	Vioux	Sangama,	Arturo D. Hernández
El Standard de vida de las poblaciones de América,	M. Robleto Troncoso	Mr. And Mrs. Pennington,	Francis Brett Young
El Mar la Distraía,	Margarita Urueta	Del Único modo de Atraer a todos los pueblos a la Verdadera Religión,	F. Bartolomé de las Casas
El Pan Nuestro,	José Pedroni	Conozca a su Vecino,	Foro Estudiantil Interamericano.

seis aviones de bombardeo atacaron la zona de cobertizos. Las víctimas y daños fueron escasos. En Moresby, cuatro aviones enemigos atacaron la zona portuaria durante la noche sin causar daños

45 MILLONES DE PESETAS PARA SUBSIDIOS FAMILIARES

MADRID, 24. UP. Algunos datos del presupuesto del ministerio del ejército publicados por el diario oficial del mismo, incluyen 45 millones de pesetas para cubrir subsidios familiares para oficiales y suboficiales del ejército. Los oficiales recibirán 75 pesetas mensuales por cada hijo entre 11 y 23 años de edad y 50 pesetas por cada hijo menor de 11 años. Los suboficiales recibirán 50 y 40 pesetas en la misma escala. Los heridos recibirán 65 pesetas.

BOLETIN DE PRECIOS

HARINA

CALIDAD 1.^a
CALIDAD 2.^a

₡ 80.00
₡ 72.00

PAN

PESO MINIMO:

5 onzas cocinado por **₡ 0.25**

FRACCIONAMIENTO:

Pan 1 por **₡ 0.05** y 6 por **₡ 0.25**
" 1 por **₡ 0.10** y 3 por **₡ 0.25**
" 1 por **₡ 0.25** y 1 por **₡ 0.50**

EN LOS OTROS TAMAÑOS DEBE CALCULARSE EL PRECIO DEL BOLLO A RAZON DE **₡ 0.25** POR CADA 5 ONZAS. ESTOS PRECIOS RIGEN EN CUALQUIER PARTE QUE SE EXPENDA PAN.

FIDEOS

Fideos corrientes extras" al por mayor **₡ 68.00**, al detalle **₡ 0.80** libra
Fideos finos, "tipo MASO y CERCONÉ", al por mayor **₡ 80.00** al detalle **₡ 1.00** libra
Fideos extras "tipo SOMA, TRICOPILIA, SOLERTI y VICTORIA, al por mayor **₡ 110.00**, al detalle **₡ 1.30** libra

Isidro Perera Boix
OFICIAL MAYOR
Junta Nacional Defensa Civil

Rubén Esquivel de la Guardia
JEFE OFICINA INVESTIGACION
Y CONTROL DE PRECIOS

San José, 12 de enero de 1943.

NOTA: — La infracción de este Boletín será sancionada tanto a los Industriales, como a los expendedores o intermediarios. Toda denuncia debe ser hecha ante la Agencia de Policía de Trabajo. Busque protección en las Autoridades de Policía.

TERMINO LA CAMPAN

Viene de la Página UNO
plicación continúa y calculada del poderío aéreo inherente en las potencialidades de todos los componentes de las fuerzas aéreas, empleando en la unión más íntima táctica con las fuerzas de tierra. El efecto de estos instrumentos modernos ha sido fuertemente acentuado por las limitaciones geográficas de este frente. Durante meses seguidos los transportes aéreos con protección constante de aparatos de caza trasladaron regimientos completos de infantería y batallones de artillería a través de las montañas y selvas casi impenetrables de Papua y sus aguas adyacentes transportaron hospitales de campaña y otras instalaciones básicas al frente, abastecieron a las tropas y evacuaron heridos. Los aparatos de bombardeo efectuaron reconocimientos que abarcaron centenares de millas protegieron la costa contra la intervención naval hostil y abrieron el camino para la infantería mientras esta avanzaba. Se creó un nuevo tipo de campaña que señala el camino de la derrota definitiva del enemigo en el Pacífico. El poderío ofensivo y defensivo aéreo y su adaptabilidad, radio de acción y capacidad de transporte en eficaz combinación con las fuerzas terrestres representan los elementos tácticos y estratégicos de un concepto más amplio de la guerra que permitirá la aplicación del poderío ofensivo en golpes rápidos y de gran poder en lugar de un dilatorio y costoso avance isla por isla que algunos han supuesto necesario en un frente en donde los batallones enemigos se hallan dispersos en una vasta extensión de archipiélago. Las fuerzas aéreas y terrestres se fusionaron en Papua y un número suficiente y con el apoyo naval adecuado su unión indisoluble señala el camino de la victoria mediante nuevos y ampliados conceptos estratégicos y tácticos".

CENTRO CULTURA SOCIAL

— en San Juan de Tibás —

AVISA

QUE POR RAZONES PODEROSAS DE ULTIMA HORA —y muy a nuestro pesar— no se efectuarán ya HOY, en nuestros salones, las

MELCOCHAS DANZANTES

que tiene organizadas y han venido anunciando los señores, don Arturo Zeledón y don Gonzalo Pacheco.

LA DIRECTIVA.

A 75 MILLAS AL

(VIENE de la Pág. UNO) —
pues de capturar Trípoli, y ha iniciado el contacto con los elementos de retaguardia de las fuerzas enemigas que están siendo hostilizados sin interrupción por las formaciones terrestres, navales y aéreas aliadas. La fusión, en una sola lucha, de las batallas de Túnez y Tripolitania se va acercando por momentos. En Túnez, donde las fuerzas aéreas norteamericanas y británicas continúan atacando con extraordinaria intensidad la base naval de Bizerta, las tropas francesas que manda el general Henri Giraud se han visto obligadas a retroceder hasta nuevas posiciones situadas cerca de la llanura de Kairouan, al sudoeste de la ciudad de Túnez. Señala el comunicado que se ha recibido del general Montgomery que asume el mando del octavo ejército británico, que sus fuerzas después de la ocupación de Trípoli prosiguen su avance en dirección del oeste. Se cree que los elementos avanzados del octavo ejército se encuentran en las inmediaciones de Zuara, a sesenta y cinco millas al oeste de Trípoli, donde se supuso en un principio que trataría de resistir el General Rommel, que dispone, según se cree de cuarenta a sesenta mil hombres que podría unirse a los 70

mil de que constan aproximadamente los efectivos alemanes de Túnez que operan a las órdenes del general Jürgen von Arnim. Zuara se halla en la extremidad de la línea férrea del oeste de Trípoli y es el último puerto de aquella parte por el que el Eje puede intentar la evacuación de sus tropas. Es improbable, por otra parte, que Rommel cuente todavía con bastante material bélico pesado porque la escuadra británica ha venido efectuando constantes bombardeos contra sus columnas en la región de Zuara. El comunicador del alto mando aliado consigna un ligero avance de las fuerzas alemanas de Túnez que tratan de ensanchar el corredor costero para favorecer la legada de los restos de las tropas del general Rommel.

LA SALUD

(VIENE de la Pág. UNO) —
Nueva York, donde feura sometido en días pasados a una delicadísima operación que dichosamente se realizó con todo éxito, expresan que es muy satisfactorio el estado de salud del señor secretario de seguridad pública, don Francisco Calderón Guardia, lo cual nos es muy grato consignarlo.

LA HISTORIA

Viene de la Página UNO

DADES se honra al insertarla en sus columnas. Dice así esa misiva:

“San José, C. R., 24 de enero de 1943.
Señor Doctor don RAFAEL A. CALDERON GUARDIA,
Presidente de la República de Costa Rica.
Casa Presidencial.

Honorable señor Presidente:

Al dejar el país, me place manifestarle a usted el homenaje más sincero de mi admiración personal y el de “Acción Democrática Internacional”, agrupación que cuenta en sus filas con destacados luchadores de la causa de la democracia.

La Historia lo colocará a usted entre los más distinguidos Presidentes de Costa Rica, porque su gestión como Jefe del Ejecutivo se ha caracterizado por el constante afán de resolver los problemas económico-sociales de las clases trabajadoras del país.

La Agrupación que presido, confía plenamente en su admirable gestión gubernativa, ya que su labor garantiza con firmeza los ideales de la América nuestra.

Ofrezco a usted las muestras de mi más distinguida consideración.

LIBERTAD, IGUALDAD, FRATERNIDAD.
El Presidente,

Dr. Raúl Cordero Amador.

ATENCION SAN JOSE

(VIENE de la Pág. UNO) —
mente a Rusia. Según los despachos del gobierno soviético el señor Rubinstein debe estar peleando al lado de las fuerzas de la marina polaca destacada en el Medio Oriente y que tan bizarra actuación han tenido al lado de las flotas unidas contra los totalitarios.

A LAS 7 HORAS Salio

(Viene de la Página UNO) —
nacional de la Sabana irá un considerable grupo de sus amistades, las que le tributarán un significativo homenaje de adhesión y simpatía.

NOVEDADES consigna la salida del ilustre viajero y de sus acompañantes, se permite hacer los más fervientes votos por el feliz viaje del Mandatario a la hermana república, al tiempo que brinda por el éxito de esta visita, llamada a consolidar aún más, los ya fuertes vínculos de amistad que unen dichosamente a los dos pueblos y a sus gobiernos.

ARGENTINA GANO EL CAMPEONATO DE BOX

GUAYAQUIL, 24. UP. Argentina ganó el campeonato latinoamericano de box totalizando 29 puntos, Chile segundo, 28 puntos. Uruguay tercero 25, Ecuador 13

“JUAN DE DIOS TREJOS” SE LLAMA LA ESCUELA DE PACAYAS

Justa indignación a causado en el pueblo, el pasquin que en el Diario de Costa Rica del 19 de los corrientes, aparece firmado por Rafael Solano, y que no merece ninguna atención si no fuera que el señor Solano, pretende hacer aparecer al pueblo de Pacayas, como irrespetuoso y mal agradecido con la actual administración.

Sería bueno que recuerde dicho señor que cuando la hecatombe de la guerra se nos venía encima nuestra escuela de Pacayas se hubiera quedado sin terminar, si elementos más comprensivos que el señor Solano, no hubieran conseguido con el actual gobierno, el material necesario para terminar la obra; y el pueblo se acuerda como hasta por la noche, en esos días, entraban los camiones trayendo el material que ya casi se agotaba en las bodegas de Obras Públicas y cuando otras construcciones se quedaron sin terminar debido a la escasez del material por la guerra, la Escuela nuestra se terminó.

Y que mal anda dicho señor en decir lo que escribe, que al hablar de la visita de cortesía que hicieron a este lugar, el 8 de diciembre, invitados por el maes-

tro de la filarmonía y sus filarmónicos; vinieron el señor Presidente del congreso licenciado don Teodoro Picado y otros altos funcionarios. Dice el señor Solano al hacer alusión a ellos; que unos tales representantes del gobierno, como si dicho señor o cualquiera de los que le hicieron dicho pasquin; pudieran al expresarse así poner en tela de duda la honrra de bien y autoridad constituida que representan esas autoridades.

El pueblo honrado y laborioso, protesta de la falsedad del señor Solano, que llama nuestra hermana escuela con un nombre que no es el propio; si el no quiere, o sea analfabeta y no ha leído su verdadero nombre, que pregunte y al quien se lo dirá, que nuestra escuela lleva con mucho orgullo para nuestro pueblo a grandes caracteres, escrito en su portada el nombre del ilustre y sabio varón presbítero Juan de Dios Trejos, y que con este nombre se bautizó. Así se llama y se llamará, pese al señor Solano y a unos cuatro conpañeros más que con miramientos egoístas querían poner otro nombre, pero que el pueblo en hermosa mayoría, no le consintió.

Grano de Arena.

A los Propietarios de Bombas EXPENDEDORAS DE GASOLINA

SE LES HACE SABER,

Que por acuerdo de la “Junta de Racionamiento de la Gasolina”, quedan obligados de esta fecha en adelante a sellar simultáneamente con sus troncos los cupones recibidos en la venta de gasolina. Las compañías distribuidoras no entregarán combustible a los que no cumplan este requisito. — Los cupones deben ser presentados en perfecto estado, sin roturas ni alteraciones de ninguna clase.

JORGE ESCALANTE,
Jefe Oficina Racionamiento Gasolina

GRACIELA AVENDAÑO DE CASTILLO HA MUERTO

Su esposo Arturo Castillo, sus hijos Luis Paulino y Odilí de Castillo; Hugo; Amalia y Enrique Castillo Avendaño; Amalia Castro viuda de Avendaño, hermanas y demás deudos, al comunicar tan infausta nueva, ruegan a sus amistades asistir a los funerales que tendrán lugar en la Iglesia del Carmen, a las 10 a. m. y acompañar luego el cortejo al Cementerio General, por lo que les quedarán profundamente agradecidos. San José, 25 de enero de 1943.

(No hay invitaciones personales)

HITLER UNICO RESPONSABLE DEL DESASTRE ALEMAN EN RUSIA

MOSCU, 24. UP. — La decen- tura campaña caucasica de los e- jércitos de Hitler quellegaron a 140 kilómetros a la costa del mar Caspio, se batan en retirada al ser perseguides por las fuerzas soviéticas. El verano último los alemanes avanzaron 640 kilómetro- tros por el Cáucaso desde Rostov y ocuparon las ricas tierras del Kuban y los yacimientos petrolife- ros de Maikop y llegaron hasta 95 kilómetros de los campos petro- líferos de Grozny. Llegaron tam- bién al alto Cáucaso y se coloca- ron a escasa distancia del monte Elbruz y por un momento pareció que tratarían con nuevas unida- des alpinas de cruzar las montañ- as en dirección al sur y a las zo- nas del mar Negro. Lo que suce- dió a los alemanes en la campa- ña del Cáucaso según opinan los rusos, debe ser atribuido al mis- mo Hitler. Prisioneros alemanes tomados por los rusos han decla- rado que los generales alemanes advirtieron al Fuehrer contra el esfuerzo que significaría la cam- paña del Cáucaso en una tentati- va para disuadirle de lanzar todo el pedorio contra Stalingrado. In- dicaron esos prisioneros que Hit- ler persistió en creer que podría tomar Stalingrado y el Cáucaso al mismo tiempo; por lo tanto sus divisiones blindadas y fuerzas aéreas recibieron órdenes de a- vanzar sobre ambos objetivos. Los rusos se replegaron y solo re- pitieron sin cesar: "el enemigo a- vanzó pero infligimos severas pér- didas" cuando numerosos peritos incluso Hitler pensaron que el e- jército ruso había gastado aquí todas sus fuerzas para contener estos avances. Comenzaron a su- ceder nuevos acontecimientos cuando los soldados y los civiles se levantaron de las ruinas de la ciudad que creían conquistada. En el Cáucaso las tropas soviéti- cas con renovados bríos se lanza- ron contra las fuerzas del gene- ral von Kleist y comenzaron a desalojar al invasor de alturas, valles, aldeas, poblaciones y ciu- dades. Las tropas rusas se enuen- tran poderosamente fortificadas cerca de Kropotkin y Maikop parecen estar cerca dos a menos que puedan retirarse por carréte- ra en dirección al norte hacia Krasnodar. A medida que los ru- sos presionan a lo largo del ferro- carril Salsk-Rostov parece ser que los alemanes se verán frente a un desastre siendo su única vía de escape a travís del mar Ne- gro o del estrecho de Kerch.

Antes de ordenar sus TRABAJOS DE IMPRENTA
CONSULTE PRECIOS en los Talleres de

TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOGRAFADO

Contamos con las más modernas máquinas y materiales,
y ofrecemos la rapidez y economía en sus encargos.

SAN JOSÉ, COSTA RICA

Apartado 1217 Tel. 2134

STAROVELS CAPTURADA POR LOS RUSOS

LONDRES, 24. UP. — La radio de Moscú dió un comunicado especial diciendo que las tropas soviéticas capturaron la importante ciudad y estación ferroviaria de Starobelsk a 127 millas al su- roeste de Kharkov o sea sesenta millas al noroeste de Voroshilov grad.

LA BUSQUEDA DE LOS TRI- PULANTES DEL AVION PER- DIDO EN PERU

SANTIAGO, 24. UP. — El ex- ministro de relaciones don Anto- nio Flanet, declaró que piensa ir a Arequipa para ayudar a la búsqueda del avión perdido de la Panagra en el que viajaba su hi- jo Claudio. Se cree que el señor Flanet irá acompañado del doc- tor Eugenio Suárez director del departamento sanitario.

EL 30 SE INAUGURA LA EXPOSICION DE CARICATURAS DE ROGER LOPEZ

Ese mismo día se iniciará e ciclo ledconf erenciassobrear
Ese mismo día se iniciará el ciclo de conferencias sobre arte
argentino a cargo del doctor don Enrique Loudet
NOVEDADES suministra la atenta invitación que se le
enviado

San José, Enero de 1943. Señor Director de NOVEDADES. El re- presenta diplomático de Argenti- na doctor Enrique Loudet y el di- bujante y caricaturista nacional don Roger López, tienen el agra- do de invitar a usted y familia al acto de la inauguración de la ex- posición de caricaturas y a las conferencias- que sobr earte ar- gentino se llevarán a cabo en el Teatro Nacional, de acuerdo con el programa que a continuación se consigna: Exposición de Cari- caturas: de Roger López. Inaugu- ración. El día Sábado 30 de ene- ro, a las 5 de la tarde. (Esta ex-

posición permanecerá abierta de 9 a 12 a. m. y de 2 a 7 de la tarde hasta el domingo 7 de fe- brero). Conferencias sobre arte argentino, por Enrique Loudet. 1.—Día Sábado 30 de enero, a las 6 de la tarde, sobre "Pintura Argentina". (Ilustrada con pro- yecciones luminosas). 2.—Día miércoles 3 de febrero, a las 6 de la tarde, sobre "Poesía Argenti- na". 3.—Día Sábado 6 de febrero, a las 6 de la tarde, sobre "Música Argentina". (Ilustrada). Con este motivo saludan a usted atenta- mente, Enrique Loudet, Roger L. uez.

LA COMANDANCIA DE TRANSITO DE LA POLICIA NACIONAL

AVISA

A LOS

Conductores de vehículos

Que: a partir del día 20 del presente mes comenzará
la revisión de vehículos en general.

Además de ser un requisito estipulado por la ley,
es indispensable para el racionamiento de gasolina.

SIGIFREDO CAMPOS P.
Comandante de la Sección de Tránsito

QUE SE REFORME DE MANERA EQUITATIVA EL Aº-7 DE LA LEY DE PENSIONES, PIDEN LOS PENSIONADOS ANTES DEL 1º DE JULIO DE 1939 EN QUE SE LE HIZO LA ULTIMA REFORMA

La comisión del Congreso nombrado para reever las pensiones de los empleados públicos ha pasado una circular a los preceptores jubilados en que les piden nombres, apellidos, fecha de nacimiento y edad. Lástima que en ese informe no les hubieran pedido la categoría que tienen y el monto de la pensión de que disfrutaban para que corrigieran la anomalía que existe de que preceptores de igual categoría y con los mismos años de servicio gozan de diferentes sueldos. Así los pensionados antes del 1º de julio de 1939 de la 1ª categoría B. quedaron recibiendo C112.45 y los pensionados de esa fecha para acá disfrutaban, más de los sobresueldos de inspecciones, visitadurías, direcciones, horarios alternos y rentas de los puestos que desempeñaron en los últimos diez años, mientras que los anteriores a esa fecha se les paga solo la categoría sufriendo el cercenamiento del diez por ciento desde 1 año 1930.

Esto ha hecho una división injusta de los jubilados en tres grupos: pensionados por el Congreso por servicios extraordinarios (que no se vieron) pensionados con solo la categoría con el 10x8 de rebaja y pensionados con el treintaavo de categoría y sobresueldos que disfrutaban en los últimos diez años: lo que ha dado por resultado que muchos disfrutaban de mejores sueldos del que tenían cuando estaban trabajando, por lo

que creemos que lo equitativo es que se acuerde una pensión para cada grupo y categoría en general para todos los jubilados.

Bin podría ponerse así: Grupo Aº C150, Grupo Bº C125, Grupo Cº C100 dado que las pensiones de derecho se otorgan a los que han llegado a las primeras categorías y las extraordinarias al tiempo servido. Es el momento que el congreso quite esta anomalía y división de categorías que no existe en la ley de pensiones.

Gil Gamboa,
Profesor

FALLECIO EL ACTOR ALEX. WOOLLCOTT

NUEVA YORK, 24. UP. — El autor y actor Alexander Woollcott falleció pocas horas después de haber sufrido un ataque cardíaco a las 19, mientras participaba en un programa radiotelefónico. El extinto tenía 56 años.

TRASCENDENTES MEDIDAS DE EMERGENCIA Y PROTECCION PONE CHILE EN VIGENCIA

SANTIAGO DE CHILE, 24. U. P. Se ha adoptado medidas de protección contra la amenaza del Eje como resultado de la ruptura de relaciones. Se ha solicitado a los jefes de los departamentos de investigaciones, censura e información que entreguen al gobierno el lunes sus informes sobre las medidas de precaución que

han sido puestas en vigor. La policía de puerto Constitución arrestó a un japonés que tomaba fotografías del puerto. La policía halló en su poder fotografías de otros puertos chilenos.

FALLECIO EL EXMINISTRO BURNS

LONDRES, 24. UP. Falleció H. John Burns, primer trabajador británico que llegó a ejercer un cargo de ministro en el gabinete de Gran Bretaña. El extinto que contaba 84 años, se encontraba enfermo desde hace algún tiempo.

REAFIRMA EL PRESIDENTE DE PERU LOS MOTIVOS DEMOCRATICOS Y DE SOLIDARIDAD CONTINENTAL

NUEVA YORK, 24. UP. En el primer aniversario de la ruptura

de relaciones del Perú con las potencias del Eje el presidente peruano Manuel Prado pronunció en Lima un discurso que reafirmó la National Broadcasting Company y Columbia Broadcasting System. Analizó el presidente Prado el desarrollo de los acontecimientos internacionales de último momento y reafirmó los motivos democráticos y de solidaridad continental que llevaron al país a esa determinación poco tiempo después que se realizó el ataque traicionero de Pearl Harbor.

CAPTURADA STAROVESK POR LOS RUSOS

LONDRES, 24. UP. El Monitor soviético captó esta noche una emisión de la radio de Moscú anunciando la captura por el ejército ruso de Starovelsk, ciudad situada a 50 millas de Voroshilov.

LICORES NACIONALES

GUIA PARA LOS COMPRADORES

LICORES DE CATEGORIA PARA SERVIR EN LAS GRANDES OCASIONES

Ron Viejo especial de 10 Años — Coñac de 7 años, Anís Imperial.

LICORES ESPECIALES PARA HIGH BALLS

Ron Viejo Especial o Whisky Corona.

LICORES ESPECIALES PARA COCTELES

Ron Cañero — Ginebra Fina — Vermouth Nacional, Coctel Dulce o Seco, Marrasquino, Curazao.

LICORES PARA ENTONAR Y REANIMAR

Coñac Superior y Ginebra Extra Fina.

LICORES COMO PLUS CAFE O PARA SEÑORAS

Cherry Brandy — Crema de Menta — Crema de Nance, Coctel Dulce.

APERITIVOS

Vermouth Nacional, Amargo Angostura, Marañón Quinado.

VINOS PARA LA MESA O PARA SERVIR CON GALLETAS Y GOLOSINAS

Vino de Mora, Vino de Naranja, Vino de Marañón, Vino de Piña.

LICORES ESPECIALES DE COSTA RICA

(PARA LOS QUE DESEEN SABOREAR ALGO TIPICO):

Crema de Nance, Vino de Piña, Crema de Durazno, Ron Viejo Especial.

CONSEJOS: Sirva siempre los licores bien fríos y con trocitos de hielo. Tenga copas de boca ancha, también copas altas, delgadas y vasitos. Use una buena calidad de Agua Mineral para la preparación de los High Balls. Sirva boquitas de queso, que hacen saber mejor a los licores.

Fábrica Nacional de Licores

DESASTRE ALEMAN EN KROPOTKIN

De incalculables proporciones son las pérdidas nazis en ese frente. — Las fuerzas del eje siguen retirándose a todo tren hacia Kahrkov y Kursk. En el área de Voronezh los rusos han ocupado nuevas e importantes posiciones

MOSCU, 23. UP. — Se acentúa la impresión de que las fuerzas alemanas del Cáucaso se enfrentan con un desastre de vastas proporciones como resultado del avance ruso en la zona de Kropotkin. Además, en el frente de Voronezh, las tropas del Eje se retiran a prisa en dirección de Khar'kov y Kursk. Señalan las referencias oficiales que la noche pasada los soldados soviéticos avanzaron trece millas en el norte del Cáucaso donde capturaron una ciudad importante. En el área de Voronezh los rusos han recapturado nuevas localidades y se dedican ahora a eliminar algunos focos de resistencia enemiga, de carácter aislado. Anuncian también los medios autorizados que la liquidación de los efectivos alemanes cercados al oeste de Stalingrado continúa en forma regular. Allí se han entregado el segundo batallón de regimiento de infantería número 295. Se espera la rendición de otras fuerzas enemigas del mismo sector. De acuerdo con los despachos militares que se reciben del frente, los doscientos veinte mil soldados alemanes que fueron cercados al oeste de Stalingrado cuando los rusos comenzaron sus movimientos involuntarios el pasado noviembre, han quedado reducido a cuarenta mil. El comunicado oficial ruso da cuenta de acciones ofensivas de las fuerzas soviéticas en todos los sectores del frente y puntualiza que solamente en las operaciones realizadas entre la media noche y las primeras horas de la mañana el enemigo sufrió más de dos mil bajas. La ciudad importante del Norte del Cáucaso que se menciona en las referencias oficiales, no ha sido designada por su nombre todavía, pero los rusos dicen que allí se incautaron de 120 camiones, 14 cañones y numerosos fusiles y ametralladoras. La prensa rusa informa que de acuerdo con las declaraciones de algunos oficiales alemanes hechos prisioneros el Estado Mayor Alemán había aconsejado a Hitler que se concentrara la ofensiva en Stalingrado y no pensara en avanzar por el Cáucaso. Según esos testimonios Hitler insistió en que se efectuaran ambas ofensivas al mismo tiempo.

CAPTURADA VOLGKONOV-KAYA

MOSCU, 24. UP. El ejército ruso capturó la ciudad de Volgkonovkaya sobre el ferrocarril Moscú-Donbas, a unos 40 kilómetros al noroeste de Valuik, y a 125 kilómetros al nordeste de Khar'kov. El comunicado especial del alto comando soviético decía que el general Golikov comandante del frente de Voronezh derrotó a 17 divisiones en los últimos nueve días incluyendo a nueve divisiones húngaras tomando además 12 mil prisioneros, con lo que los prisioneros hechos en ese frente ue-

gan a 64000. La referencia a los soldados enemigos capturados o derrotados puede incluir algunos pertenecientes del grupo que los rusos cercaron entre el ferrocarril Moscú-Rostov y el sector del Don-Voronezh.

DECLARACIONES DEL GENERAL DUNKAM DESPUES DE UNA JIRA POR AMERICA LATINA

WASHINGTON, 24. UP. — De regreso de una extensa jira por varios países latinoamericanos llegó hoy el general de brigada George Dunham que dirige la sección de Salubridad e higiene pública de la oficina del coordinador de asuntos interamericanos. Hablando con los periodistas el general Dunham manifestó que trece repúblicas latinoamericanas están colaborando con los Estados Unidos en la ejecución de uno de los programas de sanidad de mayor envergadura que se conozca en la historia. Actualmente se están llevando a la práctica 400 proyectos y en los mismos han encontrado trabajo unas 6 mil personas. El 90 por ciento del personal, reveló el general Dunham lo constituyen elementos de país y el otro diez por ciento está formado por hombres de ciencia y técnicos norteamericanos. — La sección de salubridad e higiene pública de la oficina del coordinador de asuntos interamericanos fué creada a raíz de celebrarse la conferencia de Río de Janeiro. Los países que se beneficiarán de estas obras de interés sanitaria son Brasil, Ecuador, Paraguay, Perú, Colombia, Bolivia, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, COSTA RICA, Haití y Panamá.

ECUADOR DENUNCIA INCUMPLIMIENTOS EN EL PROTOCOLO DE RIO DE JANEIRO

QUITO, 24. UP. El boletín informativo de la cancillería correspondiente al mes de enero incluye una extensa información relacionada con el progreso de los trabajos de demarcación que ha estado efectuando la comisión mixta en la sección occidental de las fronteras para cumplir lo establecido en el protocolo de Río de Janeiro, que puso término a la disputa de límites entre Perú y Ecuador. Después de informar que los trabajos sobre el terreno quedaron suspendidos el 15 de enero. Previa aprobación de ambos gobiernos el boletín de la cancillería menciona que en la sección occidental de la frontera se han planteado desacuerdos que impiden la demarcación de las fronteras en algunos tramos importantes. A continuación el boletín describe los tramos no demarcados "por interpretación del Perú que se ha alejado de la letra y espíritu del protocolo" y más adelante dice que en cada caso "el Perú después de suscri-

to el protocolo en Río de Janeiro ha ocupado militarmente todas las zonas comprendidas en los desacuerdos". Al terminar la extensa exposición que incluye croquis y mapas el boletín dice: "Ecuador confía en que la buena voluntad de los litigantes y la garantía internacional que ampara el protocolo de Río Janeiro lograrán la estricta aplicación de este".

LA BATALLA DE INVIERNO CONTINUA CON IGUAL EN-CARNIZAMIENTO

NUEVA YORK, 24. UP. Radio Berlín transmitió el siguiente comunicado: La batalla de invierno continúa en el este con igual en-carnizamiento. Al acortar el frente sur de acuerdo con el plan previsto, la lucha en el norte del Cáucaso se ha desplazado al valle de Kuban donde ayer fracasaron ataques más débiles de los soviéticos. En el Cáucaso occidental las tropas alpinas alemanas y rumanas apoyadas con eficacia por la aviación obligaron a retirarse a sus posiciones iniciales a una formación enemiga que había conseguido romper las líneas. En el bajo Don formaciones alemanas lograron tomar el enemigo por el flanco haciéndole retirarse hacia el este con grandes pérdidas en hombres y material. En Stalingrado la situación se ha hecho más tensa debido a las nuevas brechas abiertas por poderosas masas enemigas desde el oeste. Sin embargo los defensores aun mantienen firme como un brillante ejemplo de las mejores tradiciones militares alemanas, un círculo cada vez más estrecho al rededor de la ciudad. Mediante su heroica operación han estado rechazando poderosas fuerzas ene-

migas y rechazando durante varios meses los abastecimientos enemigos en torno a los puntos más importantes. Furiosos asaltos realizados por poderosas fuerzas enemigas entre el Donetz y el Don se estrellaron frente a la valiente resistencia opuesta por una división de tanques que en esa lucha destruyó 16 tanques. Al sudeste del lago Ilmen un grupo enemigo fué aniquilado después de haber estado cercado durante muchos días. La batalla que se libra al sur del lago Ladoga sufre oscilaciones continuas. Nuestro frente resistió la presión enemiga en todos sus puntos. Regimientos de refresco desalojaron al enemigo de las posiciones en que había irrumpido en días anteriores. Al oeste de Trípoli no hubo acciones especiales salvo operaciones de reconocimiento. En Túnez los ataques enemigos contra las alturas ocupadas en los últimos cinco días por las tropas alemanas e italianas fracasaron. Se tomaron muchos prisioneros y se capturó material de guerra. A consecuencia del ataque nocturno de nuestra aviación contra la zona portuaria de Bona (Argel) se originaron numerosos incendios.

AUMENTADOS LOS SERVICIOS AEREOS EN EL CARIBE

NUEVA YORK, 24. UP. La PAA anunció que han sido aumentados durante el tiempo de guerra los servicios aéreos en las rutas del Caribe. Los servicios entre Miami y Puerto Rico pasan de tres a ocho semanales; estos son adicionales al servicio diario via San Juan, Miami y Río Janeiro. Las escalas del servicio diario con Camagüey, Puerto Príncipe y Ciudad Trujillo.

EXTENSAS OPERACIONES CONTRA TRASPORTES ALEMANES

LONDRES, 24. UP. Un comuni-

cado del ministerio de aviación anuncia: Aviones de los comandos de combate, bombardeo y cooperación del ejército realizaron hoy extensas operaciones contra trasportes enemigos y otros blancos en Francia, Bélgica, y Noroeste de Alemania. Fueron averiadas numerosas locomotoras. De estas operaciones faltan tres aparatos de combate y uno de bombardeo.

BATISTA CONDECORA AL PRESIDENTE BATISTA

HABANA, 24. UP. — El Presidente Batista firmó el decreto concediendo la gran cruz con distintivo especial de orden nacional del Mérito. Carlos Manuel de Céspedes al presidente de Ecuador, Carlos Arroyo del Río, también al ministro de relaciones exteriores de Ecuador Francisco Guarderas. Será impuesta por el representante diplomático cubano en Quito.

ATAQUES AEREOS A EUROPA

LONDRES, 24. UP. El ministerio de aviación dió a conocer el siguiente comunicado: Aviones de los comandos de caza, bombardeo y ejército de cooperación emprendieron ayer extensas operaciones contra los trasportes y otros objetivos en Francia, Bélgica y noroeste de Alemania. Fue con dañadas muchas locomotoras. No consiguieron regresar tres cazas y un bombardero.

EDUARDO SANTOS DOCTOR HONORIS CAUSA

NUEVA YORK, 24. UP. Eduardo Santos expresidente de Colombia declarado "doctor honoris causa" de la universidad de Rochester. La ceremonia de recepción celebrará la noche del miércoles en la ceremonia de clausura de la "semana latinoamericana".

STEELCOTE

EL MEJOR ESMALTE PARA

AUTOMOVILES Y MUEBLES

POR SU GRAN RENDIMIENTO Y FACIL APLICACION SIN NECESIDAD DE PISTOLA AUTOMATICA PARA PINTAR

Especialidad en Pulimento Para Automóviles y Fluido Para Frenos

VEA NUESTRO GRAN SURTIDO DE COLORES

UNICOS AGENTES Y DISTRIBUIDORES:

FERRETERIA SOLEY

Edificio Cartago Paso de la Vaca —:— TELEFONO 2723